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Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  центра  духовного  развития

«Кассиопея»;

МидгасКаус с планеты Эслер - биолог, психолог и специалист по инопланетным

цивилизациям;

ЛиШиони  с  планеты  Шимор  -  специалист  по  астральному  миру  и  его

взаимодействия с материальным миром;

Раом Тийан с планеты Бурхад - специалист по энергетическим взаимодействиям

в материальном мире.

 

00:00 

Максим: Всем привет! У нас сегодня очень интересный эфир.

Ирина: Приветствую!

Максим:  Друзья,  дайте,  пожалуйста,  обратную связь -  как  нас  слышно? Мы

сегодня используем новый микрофон.

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие друзья!  Сегодня у нас очень  интересная тема.

Уже подошли представители  Межзвездного  Союза.  Рядом со  мной находится  Раом

Тийан, и он задал мне вопрос по поводу 5G.

Максим:  Мы сейчас  наберем аудиторию,  нам нужно собрать  500 человек,  и

тогда начнем отвечать. А кто у нас сегодня присутствует: Раом Тийан и МидгасКаус?

Ирина: Да, и ЛиШиони тоже присутствует.

 

03:01 Межгалактические новости. Формирование галактик.

Максим:  Раом  Тийан,  мы  всегда  начинаем  с  межгалактических  новостей,

скажи,  пожалуйста,  какая  самая интересная новость за последнюю неделю в нашей

Галактике?

Ирина: Вернулась одна из межгалактических экспедиций, но не та, с которой
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улетел Кирхитон, он вернется позже. Они возвращаются каскадным методом, то есть

выходят из межгалактического прыжка, но это не гравитационный, а какой-то другой

двигатель, как бы каскадом один за другим. Этот корабль летал в соседнюю Галактику

от той, которую исследовала экспедиция с Кирхитоном.

 

Максим: Что это за Галактика?

Ирина: Эта Галактика у вас видна только в тот телескоп, который находится на

орбите. На Земле она не видна из-за атмосферы.

Эта Галактика находится в созвездии Единорога. От нее до Млечного пути, до

нашей  Галактики,  около  320  млн.  световых  лет.  Экспедиция  с  Кирхитоном

возвращается через несколько дней. Экспедиция привезла с собой исследования звезд

этой Галактики и установила,  что  она неправильного типа,  то  есть  не  спирального

типа.

В этой Галактике доля планетных систем гораздо меньше, чем в спиральных

галактиках. Из них какими-либо формами жизни населены меньше 30 процентов. Из

разумных форм жизни исследовали 5 цивилизаций,  но они еще не достигли уровня

такой  осознанности,  чтобы выйти в  космос.  Это  говорит  о  том,  что  эта  Галактика

сформировалась позже других спиральных галактик.

 

05:20 Что такое 5G? Влияние на человека излучения микроволн.

Максим:  На сколько опасны микроволновые излучения в диапазоне 5G? Как

они влияют на человека?

Ирина: А почему вы 5G назвали микроволновым излучением? Там же другие

частоты должны быть.

Давайте  разберемся  в  терминологии.  Для каждого стандарта  связи на  Земле,

которую  вы  называете  интернетом,  то  есть  через  который  может  передаваться

информация,  существуют  радиоволны  в  определенных  диапазонах.  Для  каждой

базовой  станции,  передающей  информацию,  существует  определенный выделенный

только ей спектр радиоволн. Назначение этих радиоволн должно быть именно такое,

чтобы переносить информацию.

Обычно информацию, звук, текст и видео хорошо переносят именно длинные

радиоволны, что мы наблюдаем в телевизионной связи и радио. Чем короче волны, тем

они хуже сохраняют эту информацию в пространстве, когда летят со скоростью 300

000 тысяч километров в секунду,  как и любые радиоволны. Но за счет того, что эти



радиоволны короткие, т.е. слишком большая частота - чем больше частота, тем короче

радиоволны.

Слишком  большая  частота  не  позволяет  на  дальние  расстояния  передавать

информацию,  если  нет  специальных  устройств,  которые  ее  усиливают.  Поэтому

Межзвездный  Союз  давно  уже  отказался  от  связи  на  радиоволнах.  У  нас  другой

принцип связи, не связанный с ними.

Что вы называете микроволнами? Надо говорить конкретную частоту. Что вы

используете  в  микроволновой  печи?  Но  это  уже,  практически,  инфракрасное

излучение. На нее не удастся закодировать информацию.

Что касается 5G, то они опасны не более чем остальные радиоволны, просто у

них другая частота, она выше. Это не радиация, потому что спектр электромагнитных

волн,  которые  могут  оказывать  облучение  человека,  лежит  намного  выше  частот

видимого диапазона света,  который вы видите своими глазами.  А 5G, как и любые

радиоволны, лежат ниже частот видимого света. Они лежат по разные стороны.

 

09:01 Может ли болеть голова, мигрень от 4G частот?

Ирина: Не от 4G частот может болеть голова, а от того,  что человек просто

часто пользуется телефоном, разговаривает по нему. Эти волны входят в антенну на

приемнике  телефона,  от  этого  он  нагревается.  От  этого  нагревания  возникает

инфракрасное облучение в самом телефоне. Оно может нагревать близлежащие ткани.

Если  долго  разговаривать,  прикладывать  телефон  к  уху,  то  возможно  локальное

нагревание  тканей,  которое,  например,  может  вызвать  обострение  воспалительного

процесса. Если вы находитесь без телефона или долго по нему не разговариваете, то

эти волны никак на вас не влияют - слишком низкая частота, для того чтобы как-то

выбить  атомы  из  вашего  тела,  в  отличие  от  радиации.  Частота  гамма-излучения

гораздо выше видимого света, а 5G и 4G, и всех остальных радиоволн наоборот ниже

видимого света.

 

10:37 Влияние 5G на пчел и других насекомых.

Максим: Влияет ли 5G на насекомых?

Ирина: Вы имеете в виду, на тех насекомых, которые передвигаются в воздухе

с помощью ультразвука?

 

Максим: Не думаю, не знаю.



Ирина: Среди  ваших  насекомых  есть  те,  которые  специальными  органами

могут улавливать некоторые радиоволны высокого спектра, с помощью которых они

ориентируются по распространяемым радиоволнам - это может вызвать нарушение их

миграции,  если  у  них  не  будет  другого  способа  ориентирования,  например,  как

ультразвук.

Летучие  мыши используют  для этого  ультразвук,  на  колебаниях  звука  выше

воспринимаемых  человеком.  Есть  некоторые  перепончатокрылые  насекомые,  у

которых есть орган, который может улавливать радиоволны, например, те же осы.

 

Максим: А на пчел влияет?

Ирина: Да, у пчел тоже есть такой орган, который может воспринимать не все,

а часть этих частот, и это может вызвать привлечение пчел к этим антеннам. Но это

может быть только в том случае,  если они будут  ориентироваться только по этому

рецептору. Но у них же есть еще рецепторы, которые отвечают, например, за зрение, за

ощущение  запахов.  Пчелы  очень  хорошо  ощущают  запахи.  Они  ориентируются  в

пространстве благодаря совокупности полученной информации от всех органов чувств,

как человек, просто у них другие органы чувств.  Даже если пчелы прилетят на эту

антенну, и, не почувствовав запах привычных для них цветов, они улетят. В их памяти

включится, что лететь туда не нужно, а необходимо ориентироваться на другое место.

 

13:22 Какие  чипы  существуют  на  Земле,  и  можно  ли  их  добавить  в

вакцину? Понятие «чип» у инопланетян.

Максим: Существуют  ли  биологические  чипы  на  Земле  по  нашим

технологиям?

Ирина: А что такое биологические чипы?

 

Максим: Давай  спросим  у  людей,  что  они  подразумевают  под  словом

«биологические чипы».

Ирина: Именно чипы, сделанные из биополимеров?

 

Максим: Вообще, какие у нас чипы существуют на Земле? Можно ли в вакцину

добавить чип и его ввести?

Ирина: Наночипы.

 



Максим: Да.  Можно  ли  добавить  в  вакцину  наночип,  ввести  его  и  как-то

управлять этим чипом?

Ирина: МидгасКаус говорит: "Я как биолог брал информацию из лабораторий

Земли,  которые изучают нанотехнологии.  Изучал  их опыт через  контактеров,  через

наблюдение за ними. Там тоже есть контактеры Межзвездного Союза, через которых

можно наблюдать. То, что я узнал, это говорит о том, что ваша промышленность не

может  изготовить  чип  размером  меньше  одной  десятой  миллиметра,  т.к.  он  будет

виден. Я говорю о чипе, который будет функционировать".

Раом Тийан и МидгасКаус как представители Межзвездного Союза под словом

«чип» понимают некоторые другие устройства, чем у нас на Земле. Потому что у нас

на Земле чипом называют то устройство, которое ставят для обнаружения объектов,

которые сами не работают, а просто считывают - наподобие кода. Их тоже называют

чип, нанесенный на какую-либо металлическую оболочку.  А у них чипом называют

такой  прибор,  который  самостоятельно  передает  сигнал,  например,  о

местонахождении.

 

15:25  Есть  ли  технологии  чипирования  на  Бурхаде.  Причины  паники  у

землян по поводу чипизации, вакцинации и 5G. Способ избавления от страхов.

Максим: Есть ли у вас на Бурхаде такие технологии чипирования, чтобы ввести

в вакцину наночип?

Ирина: Не в вакцину, а в инъекции имеется в виду?

 

Максим: Да, в инъекции.

Ирина: У нас  даже есть  технологии без  инъекций -  просто лазерным лучом

ставим, как Ирине поставили. Конечно, у нас есть такие технологии.

 

Максим: Кому же тогда, по вашей версии, выгодно создавать панику по поводу

чипизации и вакцинации?

Ирина: По нашей версии?

 

Максим: Да.

Ирина: Судя по исследованиям земных эгрегоров на эту тему, это выгодно тем

силам,  которые  желают,  чтобы  в  ноосфере  Земли  присутствовал  больше  процент

энергии осуждения и страха, чем работы над собой, над своими блоками и над своими



эмоциями. То есть это те силы, которые не заинтересованы, во-первых, во вхождение в

Межзвездный Союз, а во-вторых, не заинтересованы движению к Свету. Потому что

развитие любви в себе - это уничтожение всякого страха и осуждения кого бы то ни

было.

Боязнь новых технологий вовсе не нова у вас сейчас. Это развивается среди той

части населения, которая боится перемен. Только человек с такой психологией может

создать  такую  идею  или  уже  поверить  в  идею,  созданную  кем-то  другим.  Когда

вводилась  какая-либо  новая  технология,  будь  то  телеграф,  радио,  телефон,

железнодорожный поезд - среди землян всегда находились люди, которые утверждали,

что это вредно и нельзя этим пользоваться по разным причинам.

Мы считаем, что такие люди рождаются на Земле, которые не проходят этот

урок для того, чтобы научиться принимать новое. А вообще, такие люди были всегда.

В эпоху вхождения мобильных телефонов, с технологией, как вы сейчас называете 2G,

вспомните, как люди говорили об исследованиях ученых, что нахождение рядом этого

телефона будет вызывать, например, рак или облучение мозга, снижение умственных

способностей.

Нужно понимать, что Межзвездный Союз относится к этому довольно терпимо,

то  есть он понимает,  какие  причины вызывают эти страхи.  Это активизация  вашей

инстинктивной природы. Любые страхи - это проявление инстинкта самосохранения в

той или иной форме. И мы понимаем, что это человеческая природа. Но в то же время,

Раом Тийан говорит: "Я призываю сейчас вас обратиться к своему духовному разуму,

обратиться к своему Духу, к невоплощенной части Духа и спросить: "Я как существо

смертен? Я как сущность смертен или бессмертен?" Если вы войдете в состояние Духа,

вас уже не будут пугать и вызывать опасения какие-либо внешние волны, какие-либо

устройства, где бы они у вас не были установлены. Вы будете знать, что вы свободный

и бессмертный разумный Дух, который пришел в эту жизнь не просто для того, чтобы

родить детей и построить дом. А для того, чтобы развить свою душу,  развить в ней

чувство любви и уподобиться Богу!"

 

20:05 Причастны ли серые и рептилоиды к чипированию и вакцинации

людей? Способы уничтожения человеческой расы.

Максим:  Раом  Тийан,  есть  версия,  что  серые  и  рептилоиды  причастны  к

передаче технологии чипирования нашим правительствам. И что вы не знаете о том,

что у нас есть такие технологии,  а серые и рептилоиды их нам передали для того,



чтобы чипировать людей. Такое может быть? 

Ирина:  Я бы мог это предположить,  если бы точно знал, с какой целью эти

гипотетические  группировки  так  называемых  серых  и  рептилоидов  на  это  пошли.

Какая в них выгода и какой в них интерес в том, что часть населения на Земле будет

чипирована? Тем более будет чипирована властными структурами Земли, которые не

собираются входить пока в Межзвездный Союз.

 

Максим: Есть такая версия,  что у нас есть золотой миллиард,  и с помощью

этого  чипирования  хотят  уничтожить  человеческую  расу,  чтобы  потом  на  Землю

заселить другие инопланетные расы типа серых и рептилоидов, такое возможно?

Ирина:  Уничтожить  человеческую  расу  можно  без  всяких  чипов  и  без

радиации.  Для этого достаточно отменить вакцинацию на самые опасные болезни и

запустить по водопроводным сетям соответствующий вирус. Ничего нового не нужно

тут изобретать. Все уже давно изобретено до вас еще в древнем Китае.

Когда в осажденную крепость штурмующие бросали через стену тушу свиньи,

зараженную  чумой.  Но  это  если  не  брать  еще  химические  способы  воздействия,

например,  есть  такие  токсины  и  яды,  которые  действуют  отсроченное  время.  Есть

такие специальные паразитические заболевания, которые передаются из поколения в

поколение.  Их  можно  распространять  с  теми  же  таблетками,  но  если  в  этом

действительно заинтересованы. Можно, например, добавлять токсины, разрушающие

органы,  в  самые  распространенные  виды  лекарств  или  даже  в  воду,  которая

предназначена  для  питья  гражданского  населения.  Это  можно  сделать  гораздо

дешевле,  эффективнее и быстрее,  чем с чипами и с любым другим оружием.  Здесь

встает  еще  вопрос  о  том,  что  тот,  кого  вы назвали  «золотым миллиардом»,  он  не

сможет  самостоятельно  создавать  и  поддерживать  инфраструктуру  для  своего

проживания и развития на Земле в дальнейшем, если уничтожит все население.

 

 23:03  Существовала  ли  технология  5G  на  других  развивающихся

планетах?

 Максим:  Раом  Тийан,  а  на  других  планетах,  которые  развивались,  когда-

нибудь существовала такая технология 5G, какую у нас сейчас разрабатывают?

Ирина: Насколько я изучал документацию, доступную Межзвездному Союзу на

внедрение этих технологий, у вас 5G - это связь, насколько я помню, на частотах 28

ГГц?



 

Максим: Я, честно говоря, не знаю.

Ирина:  Кто  у  вас  занимается  распространением  интернет  связи,  как  они

называются? Сотовым оператором, да?

 

Максим: Да.

Ирина: Те  люди,  которых  вы  называете  сотовыми  операторами,

распространяют интернет связь среди вас. Этих компаний очень много. Они просили у

вашего Правительства, у Президента, у представителей Думы для 5G гораздо меньше

частоты.  Потому что для их распространения необходимо было бы ставить меньше

устройств.

Чем выше частота, тем тяжелее ее передать дальше - нужно больше устройств.

Они сказали вашему Правительству: "Для того, чтобы построить данные устройства, у

них недостаточно средств и нет необходимого оборудования и т.д."

 

Максим: Раом Тийан, у вас есть контактеры в Японии?

Ирина: У Бурхада - да. У меня лично - нет.

Ваш  Президент  и  Совет  безопасности  отказали  сотовым  операторам  в

предоставлении  меньшей  частоты,  т.е.  от  20  до  28  ГГц.  Потому  что  те  частоты,

которые просили ваши сотовые операторы для 5G, уже заняты. Изначально они заняты

и активно используются вашими военными структурами. То есть те военные спутники,

которые  находятся  в  космосе,  фотографируют  определенные  участки  земной

поверхности  и  переговариваются  между  собой  на  этих  частотах,  посылают

информацию в штабы на этих высоких частотах. Так что они уже есть в вашем мире.

И, мало того, насколько я слышал, в Москве уже есть те приборы, которые работают на

28 ГГц. Возможно, они не так распространены, но такая практика уже есть в мире.

 

26:24 Существует ли угроза 5G жителям Японии? Сравнение влияния волн

5G и 4G.

 Максим: Я спросил по поводу Японии, потому что там 5G используется уже

давно.  Скажи,  пожалуйста,  как  это  влияет  там  на  людей?  Есть  ли  какая-то  угроза

людям в Японии, которые используют 5G уже долгое время?

Ирина: Есть ли угроза людям в Японии?

 



Максим: Да.

Ирина: Это  же  обычные  радиоволны.  Если  смотреть  с  точки  зрения

воздействия на человека, то 4G распространяются гораздо дальше и несут за счет этого

больше  энергии.  Чтобы  излучить  радиоволну,  нужно  потратить  энергию  -

электрическую  в  вашем  случае.  Так  вот  радиоволны  4G  за  счет  меньшей  частоты

распространяются гораздо дальше и обладают большой проникающей способностью.

То есть они проникают, например, через стены гораздо лучше, чем 5G.

Если смотреть с точки зрения дальности от излучателя, то 4G распространяется

гораздо дальше, чем 5G. Значит, если вы в этом видите опасность, тогда 5G наоборот

безопаснее. Или в чем вы видите опасность? В Южной Корее уже около 4 миллионов

пользователей.

 

Максим: То есть 5G?

Ирина: Да. Они одни из первых начали их строить. Южная Корея, Северная

Корея, Гонконг - одни из первых внедряют новые технологии.

 

28:09 Использование чипов на планетах Межзвездного Союза.

Максим: Чипировано ли население Межзвездного Союза? 

Ирина:  Это  зависит  от  планеты.  Я  уже  говорил  в  прошлый раз,  что  любой

житель Бурхада это может как сделать,  так и не сделать.  Это абсолютно свободно,

доступно для разных целей. Но если он не желает это делать по каким-то причинам, то

может не делать.

 

Максим: То есть какие-то могут чипироваться, какие-то могут не чипироваться

- по желанию.

Ирина: На Эслере вводят наночипы при рождении.

 

Максим: Что они дают, для чего вводят эти чипы при рождении?

Ирина: Для идентификации личности,  для связи, то есть как у вас интернет,

только не 4G и не 5G, а такая связь, которую вы называете нейтрино или глюоны. Это

такие  частицы,  у  вас  они  называются  волнами  энергии.  И  там  тоже  передается

информация,  как  на  ваших радиоволнах.  Эти  чипы связаны  непосредственно  через

рецепторы тела с глобальной сетью - эслеровским интернетом.

 



29:25 Духовный уровень Кирхитона.

Максим:  Хочу  всем  напомнить,  что  у  нас  в  Инстаграме  есть  запущенная

программа по поводу расчета духовного уровня – Cassiopeia__level. У нас будет ссылка

после прямого эфира внизу,  где каждый может рассчитать  свой духовный уровень.

Ирина, какой духовный уровень у Кирхитона, ты не знаешь?

 

Ирина: Восемнадцатый. При рождении был 18-й уровень.

Максим: Понятно.

 

29:56 Вакцины, которые могут причинить вред человеку.

Максим: Можно ли использовать вакцину во вред человеку? 

Ирина: Конечно, если сделать вакцину неправильно, с нарушением технологий.

Смотря, какую вакцину. Если это живая вакцина - можно не снизить дозу антибиотика,

антибактериального  вещества,  которое  ослабляет  микробы.  И  тогда  они  будут

слишком вирулентными и заразят этого человека, то есть вызовут у него настоящее

заболевание. Или же напротив, этого антибактериального вещества можно положить

слишком много в вакцину, и тогда живая вакцина погибнет и не вызовет достаточного

иммунитета. Для этого есть технология производства, там наблюдают за этим.

 

30:52  Необходимость  получения  согласия  на  физический  контакт  и

установку чипа.

 Максим:  Можно  ли  устанавливать  чипы  без  согласия  человека?  Могут  ли

инопланетные цивилизации установить чип?

Ирина: Вы имеете в виду, по законам Межзвездного Союза?

 

Максим: Да.

Ирина: По законам Межзвездного  Союза перед установкой чипа  у человека

должны спросить согласие. Имеется в виду физический чип?

 

Максим: Да.

Ирина: Чтобы  установить  этот  чип,  нужен  физический  контакт.  Для  этого

контакта требуется согласие. По закону Межзвездного Союза на физический контакт

сначала приглашают. Появляются перед человеком на космическом корабле, и, если

видят по его полю, что он готов к контакту, то есть он проявляет заинтересованность,



желание с ними полететь, тогда они выходят и начинают с ним разговаривать, если

есть  возможность  выйти.  Не  во  всех  местностях  это  можно  сделать.  Когда  нет

возможности выйти из корабля, тогда посылают луч - обычно антигравитационный и

забирают человека на корабль. Беседуют уже в корабле. В любом случае специалист

Межзвездного Союза видит по ауре,  что этот контакт человеку желателен. А потом

уже спрашивают про чип, и согласен ли он быть контактером.

Максим:  Ребята,  если  кто-то  обращался  за  расчетом  духовного  уровня  и  не

получил  информацию,  обязательно  найдите  меня как администратора  в  группе  ВК.

Напишите  мне  в  личное  сообщение.  Мы  всех  рассчитываем,  это  была  какая-то

техническая неполадка.

 

32:44  Причины  отсутствия  интереса  уфологов  и  ученых  к  информации,

передаваемой  инопланетянами через Ирину Подзорову.

Максим:  Почему  Ирина  не  сотрудничает  с  учеными?  Почему  ученые  не

заинтересованы в этом? 

Мы неоднократно  выходили  на  разные  уфологические  сообщества,  но  им,  к

сожалению,  не  нужна  информация,  которую  передает  Ирина.  Им  нужны  прямые

доказательства: фотографии, предметы, какие-то обломки кораблей, технологии и все

остальное, что как раз не дает Межзвездный Союз.

По поводу ученых. Они боятся выходить на связь с Ириной, потому что наша

наука такие контакты признает заболеваниями, и невозможно с нормальными учеными

иногда выйти на связь. Они боятся за свою репутацию. Мы работаем с некоторыми

учеными, которые согласны, иногда ведем конференции. Мы готовы к сотрудничеству

с любыми учеными, которые могут задавать свои вопросы. Но, к сожалению, не все

ученые на это готовы.

 

34:27 Необходимость согласия всех стран планеты Земля для вхождения в

Межзвездный Союз.

 Максим: Может ли одна из стран войти в Межзвездный Союз, а остальные не

входить?

Ирина: Нет.  Только вся  планета  входит с  согласием всех стран,  то  есть  вся

планета должна дать согласие. Для Межзвездного Союза - вы единый мир.

Даже  плазмоидные  цивилизации,  которые  есть  на  Земле,  уже  считаются

землянами  и  воплощены  в  одном  с  вами  пространстве,  просто  на  разных  уровнях



плотности, а уж тем более разные страны.

Максим: Ребята, по поводу свалок, я вам скажу так, что никто у нас ничего не

сваливает, мы сами превратили планету в огромную свалку. У нас плавают мегатонны

мусора в океанах, нет переработки отходов в большинстве стран, которые закапывают

мусор в землю. Поэтому никто у нас ничего не сваливает, мы сами превратили свою

планету в свалку!

 

35:24 Можно ли повысить за жизнь уровень воплощения и на сколько?

Ирина: Конечно, можно повысить за жизнь воплощение на любое количество

уровней,  так же, как и понизить.  Все зависит от уровня осознанности и готовности

работать над развитием любви в себе, над развитием света, добра, сочувствия и других

качеств, которые повышают вибрации.

 

35:52 Опасно ли жить возле телевышки?

Ирина:  У телевещания очень  большая проникающая способность  радиоволн.

Там как раз меньше частоты, чем даже у сотовой связи, интернет связи, которой вы

пользуетесь - 4G, различные частоты. Телевещание ниже частотами, оно перемещается

гораздо дальше - за пределы видимости этой вышки, за много десятков, а то и сотен

километров. Потому что еще усиливается ионосферой.

Где  бы  вы  ни  жили,  ваше  тело  будет  получать  радиоволны  практически

одинаково.  Это  доказывается  тем,  что  когда  вы  устанавливаете  антенну,

принимающую именно этот спектр радиоволн на любом удалении, то вы очень хорошо

принимаете эти передачи. Потому что радиоволны существуют уже практически везде.

 

36:57 Шапочка из фольги помогает против облучения?

Ирина: Какого именно?

Максим: Ну, какого-нибудь.

Ирина: Нет. Шапочка из фольги помогает успокоиться, если есть страх перед

облучением. Но это на самом деле не выход, потому что нужно распознавать причины

страха,  что  именно  вызывает  страх.  И  чаще  всего  -  это  активизация  инстинкта

самосохранения, которое проявляется через тело. То есть это нарушение первой чакры.

Такие  методы,  как  транквилизаторы,  нейролептики,  а  также  самовнушение  или

внушение  со  стороны  могут  быть  неэффективны.  Нарушение  первой  чакры  может

вызвать в дальнейшем заболевания физического тела и разрушение ауры. У человека



начнут появляться другие негативные эмоции, которые уже не связанные со страхом.

Поэтому важно распознать причину страха. Чаще всего - это страх за свою жизнь, за

свое здоровье. То есть это одна из форм восприятия материализма.

 

38:15 Почему исчезли тараканы из домов у людей?

Ирина: Из-за чего? Нет, не исчезли. Я была свидетелем в некоторых домах, как

они при любой сотовой или вай-фай связи очень хорошо себя чувствуют. Может, у вас

в доме была санэпидемстанция? Кто-то ее вызывал?

Максим:  Ребята,  просто  сейчас  средства  для  борьбы  с  тараканами  очень

мощные,  и  один  заразившийся  таракан  может  уничтожить  полностью  всю  семью.

Тараканы исчезли, потому что с ними начали бороться.

По поводу моего духовного уровня - при рождении, при входе в это тело был -

16. Сейчас не знаю. Будет понятно только при выходе из этого воплощения.

 

39:07 Вред и польза прививок. Прививка – тренировка для иммунитета.

Ирина:  Мид говорит:  по  показаниям.  Если  человек  считает,  что  существует

опасность заражения каким-то конкретным вирусом или бактерией, и это достаточно

реально опасно, то тогда прививка, как тренировка иммунитета, полезна.

В принципе, это тренировка иммунитета. Вредная вакцина может быть только в

том случае,  если произошла аллергическая реакция, непереносимость на нее, но это

может быть на любой продукт, на любое лекарство.

Что касается вакцин, когда на них нет аллергии, они могут быть вредны, если

неправильно  изготовлены.  Они  полезны  для  тренировки  иммунитета  и

предотвращения  серьезной  болезни  в  дальнейшем.  Потому  что  есть  реальные

исследования  ваших  ученых,  которые  доказывают  эффективность  вакцинации  в

прерывании эпидемий различных болезней. То есть раньше эпидемий было больше,

когда не было вакцинации.

 

40:42 Влияние 5G на пчел. Причины гибели пчел.

Вопрос: Почему исчезли пчелы в Ухане?

Максим:  Ребята,  мы  не  знаем,  почему  исчезли  пчелы  в  Ухане.  Там  есть

лаборатория,  она  и  биологическая,  и  в  другом  плане  военная.  Почему там исчезли

пчелы, из-за 5G или нет, мы не знаем.

Раом Тийан, могли ли исчезнуть пчелы при включении 5G? Допустим, в Японии



при включенном 5G есть пчелы?

Ирина: Пчелы есть и в Японии, и в Корее, где 5G работает уже довольно давно.

 

Максим: То есть пчелы исчезают не из-за 5G?

Ирина: Возможно, использовали какой-либо особо токсичный пестицид. Или в

ульях распространился тот грибок, который снижает популяцию пчел, и вовремя не

обработали этот улей противогрибковым препаратом. Он распространился и вызвал у

них заболевание, при котором снижается у них рождаемость. Например, когда пчела

откладывает яйца в соты, то грибки поражают сами соты, и из них никто не выводится,

эта популяция исчезает. Это развито в жарких странах.

 

Максим: То есть надо разбираться, почему исчезли пчелы в Ухане.

Ирина: Это могла быть инфекция или отравились пестицидами. Пчелы кормят

своих личинок нектаром, пыльцой, которую они собрали с цветов. Если они собрали с

пестицидом, который ветер принес с соседнего поля, или просто собрали пыльцу с уже

отравленных растений, то могли принести это своим детям и отравить их.

Максим: Ребята, у нас в Воронежской области никакого 5G не было, и у нас

был огромный мор пчел.  Потому что начали использовать  европейские  и западные

пестициды,  которые  уничтожили  огромную  популяцию  пчел.  У  нас  был  огромный

пчелиный замор, поэтому - это не 5G.

 

43:26  Изменения  в  физическом  состоянии  человека  при  повышении

вибраций Земли.

Максим:  Ирина, сейчас у многих жителей Земли происходят какие-то боли в

груди,  нарушения  сна.  Является  ли  это  какой-то трансформацией  или  переходом  в

пятое измерение?

Ирина: Возможно, это из-за повышения вибраций планеты Земля, повышения

вибраций  квантов  и  квантового  перехода  в  атомах  всех  элементов,  а  также  в

гидросфере, литосфере, атмосфере - во всех оболочках Земли. То есть это те оболочки,

из элементов которых состоят ваши физические тела.  Возможно, несогласованность

работы  различных  органов,  но  все  это  может  быть  гармонизировано  правильным

настроем Духа на развитие - устранение страхов, осуждения, в том числе себя самого.

Потому что осуждение и чувство вины способствуют только понижению вибраций и

совсем не способствуют работе с той ошибкой, которая вызывает это чувство вины.



 

Максим: Спрашивают, где наш новый куратор?

Ирина: А мы его не приглашали.

Максим:  Мы только приехали из Москвы и Питера.  Отдыхаем мало и очень

сильно  устали.  Нового  куратора  еще  не  приглашали  на  работу,  но  в  следующие

выходные постараемся сделать с ним прямой эфир. Там он ответит на любые ваши

вопросы. В следующем эфире вы все узнаете: что за куратор, с какой он планеты, чем

занимается.  Ждите,  в  следующее  воскресенье  в  20:00  будет  эфир  с  нашим  новым

куратором, где вы сможете ему задать любые вопросы.

 

45:23 Как себя диагностировать на наличие чипов?

Ирина: Можно  спросить  у  Высшего  Я.  Чип  -  это  уже  контакт,  более

длительный и настроенный, чем у тех, у кого нет чипов. Когда вышли на контакт с

Высшим Я, спросите: "Являюсь ли я контактером?" При ответе «да», задайте вопрос:

"С кем и когда начался контакт, какова его цель?" Если это гуманоидная цивилизация,

спросите: "Были ли вам установлены чипы физически, энергетически, когда и с какой

целью?"

 

46:13 Какую радиосвязь используют инопланетяне?

Ирина:  На  планетах  Межзвездного  Союза,  хотя  там  не  и  требуются

сверхсветовые  скорости  связи,  но  из-за  того,  что  на  радиоволнах  очень  неудобно

передавать большой объем информации, мы тоже пользуемся такой же межзвездной

связью. У вас есть  такие кванты,  как  глюоны, которые вы обнаружили.  Именно на

построении глюоновых цепочек в определенной последовательности, в которых может

быть  зашифрован  текст,  видео,  изображение  или  аудио,  а  то  и  все  вместе  -  в

пространстве строится наша связь, как приемник и передатчик.

 

47:11 Пророки Земли имели чипы? Влияние наличия чипа на контакты.

 Ирина: Некоторые – да. Они были физическими контактерами. То есть не у

всех были чипы, а только у тех, кто имел физический контакт. Были и те, кто без чипов

контактировал.

Чипы облегчают контакты для передачи информации. Причем, у нас есть чипы,

которые  могут  быть  настроены  на  любую  цивилизацию,  как  гуманоидного,  так  и

плазмоидного типа. А также для восприятия вибраций Духовного мира.



 

47:51 Имел ли чип Иисус Христос?

Ирина: Нет. Он в этом не имел никакой необходимости. Его уровень сознания,

уровень его Духа - 24. Он был первородным сыном своего отца и никогда не опускал

свои вибрации ниже того уровня,  который на Земле могут  достигнуть  только 20-30

человек  и  не  больше  того.  Поэтому  он  слышал  и  видел  без  чипов  очень  хорошо

Духовный и тонкоматериальный мир.

 

48:35 Используют ли инопланетяне аккумуляторы на основе химических

процессов?

Ирина: Аккумуляторы, которые накапливают электрическую энергию?

Максим: Да.

Ирина: У нас электрическая энергия в вашем виде практически неизвестна, тем

более  переменный  ток.  Некоторые  процессы  требуют  постоянного  тока,  но  там  не

аккумуляторы,  а  как блестящий шар.  Там есть соединение ртути,  которое отдельно

создает электрическое и магнитное поле - это скорее как генераторы. Но хранить его у

нас нет необходимости, потому что мы можем его добыть в любой момент из энергии

жесткого излучения звезд, например, который есть в планетарном двигателе.

 

49:41 Имеют ли рептилоиды право на похищение людей?

Ирина:  Естественно, по закону Межзвездного Союза, они не имели никакого

права это делать. Но в связи с тем, что в цивилизациях Межзвездного Союза могут

воплотиться разного рода духи и могут повысить или понизить свои вибрации, как и в

любом  материальном  мире  -  даже  в  плазмоидном  или  гуманоидном.  Они  имеют

свободный  выбор  совершать  эти  действия,  которые  закон  Межзвездного  Союза

называет преступлением.

 

50:26 Что быстрее может привести к смерти? Развоплощение.

 Ирина: К смерти быстрее всего приводит выполнение той задачи, с которой вы

здесь воплотились или наоборот, что вы отошли от выполнения задачи. Такой отход -

это  понижение  своих  вибраций.  Ваши духовные  наставники  видят,  что  вам нужно

будет прервать воплощение, чтобы вы не понизили свои вибрации слишком сильно.

Еще к смерти может привести быстрое выполнение вашей задачи,  когда ваш

Дух становится высоковибрационным, что его воплощение необходимо уже в другом



мире. Например, если вы достигли 22 уровня - это консультант, то ваши консультации

будут нужны духам определенного уровня. Тогда вас могут развоплотить и направить

на эту работу.

 

51:35 На сколько чипы мешают или помогают контактерам в повседневной

жизни?

Ирина: В чем?

Максим: Помогают ли чипы контактеру в повседневной жизни?

 

Ирина: В повседневной жизни - это как? На каком примере?

Чипы нужны для контакта,  наблюдения,  чтобы повысить  чувствительность  к

тонкоматериальным и плазмоидным мирам, к астральному миру.  С ними, например,

легче настроиться на изучение ауры человека и посмотреть ее.

 

Максим:  Я  правильно  понимаю,  что  они  повышают  способности  и

возможности человеческого организма в некоторых случаях?

Ирина: Да, могут повышать.

 

52:22 Могут ли чипы продлить жизнь человеку?

Ирина: Продлить жизнь сверх какого срока, назначенного на воплощение?

Максим: Да.

 

Ирина: То есть, если известен срок воплощения в Духовном мире, можно ли

продлить чипом его дальше?

Максим: Да.

 

Ирина: Нет. Если уже назначен срок развоплощения, то продлить его может не

чип,  а  решение  духовных  наставников,  ангелов  человека.  Если  они  решат,  что  он

выполняет здесь свои задачи настолько хорошо, но в Духовном или другом мире он

еще не нужен для воплощения,  то они решают его оставить здесь,  чтобы он за эту

жизнь сделал столько, сколько планировал за несколько жизней.

Еще бывает так, что человек понижал свои вибрации и шел по пути разрушения.

Ему было несколько предупреждений, что его развоплотят: могли сниться страшные

сны, происходить катастрофы, которые были опасны для его жизни, но его не забрали.



Он решает встать на путь духовного развития, начинает повышать свои вибрации, свой

уровень осознанности, и тут подходит срок развоплощения, который он сам же себе и

назначил при воплощении. Но его духовные наставники видят, что он уже встал на

путь повышения вибраций, а в прошлом свою задачу не выполнил. Тогда они могут

решить его оставить, чтобы он закончил свое дело.

 

54:13  Улучшились  ли  перспективы  более  скорого  вхождения  Земли  в

Межзвездный  Союз  благодаря  контакту  Ирины  Подзоровой  и  проекту

«Кассиопея»?

Ирина: Ух, ты! Какой интересный вопрос! Кто же такой задал?

Да, я считаю, улучшились, потому что повысился уровень осознанности землян,

особенно  в  направлении  положительного  образа  инопланетян.  Ирине  удалось  в

человеческом  обществе  создать  положительный  образ  инопланетянина.  И  этим  ее

образ  вступает  в  борьбу  с  тем  образом,  который  создают  ваши средства  массовой

информации,  ваши  телеканалы.  Тот  образ  инопланетянина,  который  приходит  для

того,  чтобы  уничтожить  вашу  цивилизацию,  чтобы  завоевать  вас.  Все  эти  страхи

вызваны  излишней  направленностью  вашего  внимания  на  материальный  мир,

повышенной  склонностью  обращать  внимание  на  инстинктивные  формы  своего

поведения и своих эмоций. То есть тот, кто чужой для землян, всегда подозрителен.

Потому что  вы еще не  преодолели  ксенофобию даже в  отношении  чужого  народа.

Например, если среди русского населения будет жить семья с другим цветом кожи, с

другим языком и другой религией,  во многих случаях это вызовет подозрение в их

порядочности, и любой их поступок будет рассмотрен через увеличительное стекло не

в их пользу. То, что могут простить русскому человеку, своему соотечественнику, то к

иностранцу, который отличается по цвету кожи и по религиозным убеждениям - это

воспримут более остро. Да, и не только у русских - так практически во всех обществах.

Здесь речь идет о землянах, а если говорить об инопланетянах, то ситуация еще более

острая.  Так  как  по  некоторым  причинам  технологического  и  военного  характера,

вызванных  действиями  ваших  научных,  общественных  и  военных  кругов,  мы

вынуждены идти только на тайный контакт. И это лишь усугубляет подозрение нас в

чем-то не хорошем. Но я хочу вас уверить в том, что массовый контакт на настоящем

уровне сознания землян, при нынешнем уровне развития вооружений и деструктивной

политической идеи вызовет еще больше диссонанса в вашем обществе.

 



57:59  Насильное  чипирование  человека  в  детстве  без  его  согласия.

Возможные причины чипирования.

Максим: Мы уже часто сталкивались с такими вопросами. И каждый раз мы

разбираемся с этими нюансами. Вашим согласием могло быть просто желание увидеть

летающую тарелку.  Возможно,  был посыл,  что  я тоже хотел бы полетать.  Поэтому

надо  смотреть  через  Высшее  Я.  Давали  ли  вы  согласие  на  тот  момент,  когда  вам

устанавливали эти чипы. Этот вопрос очень неоднозначный.

 

58:30 Опасна ли ртуть для человека?

Ирина: Металлическая  ртуть  не  токсична,  если  речь  не  идет  о  слишком

большой дозе. Опасны ее соединения с другими веществами. Да, они токсичны.

Максим: Спасибо. Я больше спрашивать не буду, тема очень интересная.

Ирина: Почему не будешь спрашивать?

Максим: Потому что наше Правительство не просто так запретило ртуть, для

того чтобы ее использовали, и сказали, что она токсичная.

Ирина: Да,  у вас были причины запрета  на технологическом уровне.  Из нее

можно получить взрывчатку - это известный факт.

 

59:16 Что делать, если нет контакта с Высшим Я?  Как войти в осознанный

контакт со своим Высшим Я?

Ирина: Вообще-то, вы всегда в контакте с Высшим Я. Вы имеете в виду, что

делать, если этот контакт неосознанный, я вас правильно понимаю? Как его перевести

в осознанный?

Максим: Да.

 

Ирина: Первое, что нужно сделать - это спросить себя, действительно ли вы в

это  искренне  верите.  Потому  что  любые  сомнения  и  недоверия,  снижают

чувствительность  контакта  с  Духовным миром.  Высшее  Я -  это  часть  вас,  которая

живет именно в Духовном мире. Если вы верите в Духовный мир, верите в то, что

часть вас там живет, и хотите получить ответ, то не должно возникнуть затруднений

при условии,  если вам есть,  где уединиться.  Вы должны физически расслабиться  и

сконцентрироваться на несколько секунд на каком-то своем внутреннем диалоге. Это

умеет  делать  каждый  человек,  потому  что  перед  тем,  как  заснуть,  вы  тоже

расслабляетесь.  Перед  этим  нужно  войти  в  состояние  внутренней  тишины,  тогда



контакт будет легче.

Что такое внутренняя тишина? Это состояние, когда вы усилием воли убираете

из поля сознания все мысли, которые в этот момент вас тревожат, пугают, вызывают у

вас  какие-либо  негативные  эмоции  и  воспоминания.  Это  надо  делать  в  спокойном

состоянии. Есть различные способы. Например, есть представление вхождения в свой

духовный канал - это очень хорошая и распространенная техника. Когда вы сидите,

закрываете  глаза  и  концентрируетесь  на  макушке  своей  головы.  Потом  мысленно

представляете, что вы смотрите на себя со стороны. Выше макушки головы вы увидите

некоторое  свечение,  различной  толщины  луч  -  это  ваш духовный  канал.  Тогда  вы

представляете,  что  входите  в  него,  поднимаетесь  к  своему  Высшему  Я,  прямо

почувствуете подъем и мысленно с ним разговаривайте.

Максим: Ирина, спасибо большое. Ребята, если вы сами не сможете попасть к

Высшему Я, то в нашем международном центре духовного развития есть специалисты.

Вы можете написать в группе, позвонить по телефону. Также мы вам дадим телефон

администратора  Алексея,  он поможет  вам определиться  к  одному из  специалистов,

который отведет вас к Высшему Я.

Еще раз хочу напомнить, что в центре "Кассиопея" нет цен за услуги. Есть такое

понятие, как донейшн – оплата по сердцу, обмен в любом случае должен быть.

Давайте,  сейчас  зададим  последний  вопрос  -  это  будет  касаться  именно

чипизации, вакцинации и 5G.

 

1:02:38 Есть ли у Бурхада наночипы? Сколько лет они ими пользуются?

Ирина: Да, конечно, у них есть наночипы. Сколько лет они у вас существуют?

Раом Тийан говорит, что изобрели их довольно давно, около 10 миллионов лет назад,

еще до вхождения в Межзвездный Союз. Но массовое распространение они получили,

может быть, последние 250 тысяч лет.

Максим: То есть у них уже 250 тысяч лет есть наночипы?

 

Ирина: Да.

Максим: Понятно.

 

1:03:26  Травят  ли  людей  химтрейлами?  Сбрасывают  ли  с  самолетов

химические вещества, чтобы нас отравить?

Ирина: Пестициды?



Максим: Нет, химтрейлы.

Ирина: А что это такое?

Максим: Это такие специальные вещества, которые направлены на то, чтобы

отравить людей.

Ирина: Чем?

Максим: Я без понятия, кто и чем травит людей.

Ирина:  С  самолетов  обычно,  если  это  на  полях,  распыляют  пестициды  или

гербициды,  реже  антимикотики.  Антимикотики  -  это  антимикотические  препараты,

против  микроскопических  грибков,  которые  развиваются  на  злаковых  культурах,

наподобие  ячменя,  пшеницы  и  ржи.  Очень  часто  на  них  распространяется,  так

называемая спорынья, которая вызывает заболевания у людей, чаще обрабатывают от

нее.

Максим:  То  есть  вы  не  знаете  про  химтрейлы  и  специальные  средства,

которыми травят людей?

Ирина: Может быть, вы примените другой термин. Что это такое? Чем именно

травят газом или чем?

Максим: Это какие-то специальные вещества, которые распыляют именно для

того, чтобы отравить людей.

Ирина: Отравить или, может, это микробы?

Максим: Пишут, что травят - это 100%.

Ирина: Чем травят? Каким веществом? Надо брать пробу воздуха до пролета

химтрейла и после. Это же самолеты, верно?

Максим: Да, летает самолет над городом и травит людей.

Ирина: Возьмите пробу и отнесите ее в независимую лабораторию, у вас такие

точно есть, которые определяют химические вещества.

Максим: Ребята, есть следы от военных самолетов, от них полоса идет.

Ирина: Это реактивный самолет.

Максим: Да, это реактивный самолет, какой же это, химтрейл?

Задали хороший вопрос: «Как определить, что я не сошла с ума, если смотрю

этот эфир?"           

Ирина: Что?

Максим: Как определить человеку, что он не сошел с ума, смотря наше видео?

Ирина: В чате написали - «йодид серебра».

Максим: Пишут - это сера.



Ирина: Концентрация. Какая сера? Диоксид серы? Сера - это порошок, который

находится в агрегатном состоянии.

Максим: Ребята,  напишите,  пожалуйста,  что  вы  подразумеваете  под  словом

«химтрейлы»?

Ирина: Кадмий и никель, их ПДН, предельно допустимая концентрация разовая

и постоянная, они известны и есть в специальных таблицах. Инопланетяне на память

их не помнят. Но вы всегда можете взять пробы. Есть специальные приборы, которые

это определяют, и сравнить с ПДК в специальных таблицах. Это все есть в литературе,

можете найти в интернете.

Максим: В чате все пишут разное, кто-то про тяжелые металлы ртути, кто-то

про алюминий и бром. Вообще, кто-нибудь понимает, что такое химтрейлы? Я лично,

не понимаю. Напишите, пожалуйста, что такое химтрейлы, и из чего они состоят?

Ирина: Пишут про цианистый калий.

Максим: Ага, конечно, цианистый калий.

Ирина: Как его распыляют? Его же вдыхать практически бесполезно.

Максим:  Белые  следы  на  небе  оставляют  реактивные  самолеты,  похожи  на

облака.

Ирина: В чате пишут про тяжелые металлы, бром, пар.

Максим: Список веществ есть в интернете, замечательно. Это получается, что

кто-то  придумал  и  написал  список  этих  веществ?  Кто-нибудь  понимает  по  поводу

химтрейлов?

Ирина: А кому принадлежат эти самолеты? Давай зайдем с другого конца.

Максим: Ребята,  а действительно, вопрос интересный. Кто знает,  что такое -

химтрейл?

Ирина: Пишут, что после реактивного самолета остается белый след. Так после

машины тоже след остается - там тоже химтрейлы?

Максим:  Химтрейлы  -  химические  аэрозоли,  содержащие  в  числе  всего  и

наночастицы алюминия. И что, этими частицами нас травят?

Ирина:  А  в  некоторых  видах  бензина,  вообще,  содержится  свинец,  и  что

теперь?

Максим:  Пишут,  что на небе постоянные следы от самолетов.  Да,  самолеты

летают и оставляют след.

Ирина: И ракеты запускают, и проверяют - все это есть.

Максим: Ребята, вам неправильно преподносят информацию. Вас запугивают.



Я понял по вашим ответам, что никто не знает, что такое химтрейлы, но все их боятся.

Ирина: Да, золото можно носить на теле и даже в зубах.

Максим: Золото можно даже в теле носить и титан тоже.

Ирина: У нас многие века ели только из медной посуды, и что?

Ирина: Скажите,  пожалуйста,  кому  принадлежат  эти  самолеты?  Кто  в  них

сидит?

Максим:  Бактериологическое оружие -  химтрейлы. Замечательно,  а  кто брал

пробы  этого  бактериологического  оружия?  Погуглите.  Зачем  гуглить,  скажите  нам

здесь. Вы же все спрашиваете об этом.

Ирина: Пишут, что «пришлось их выводить из крови». А как вы определили,

что именно их вы выводили? И как определить, что вы, вообще, их вывели?

Максим: Химтрейлы  (англ.  chemtrails)  -  американская  городская  легенда,

согласно которой «оккупационное правительство» тайно распыляет из пассажирских

самолётов какие-то «химикаты».

Ирина: Да, я прочитала тоже.

Максим: Ребята, кто брал пробы? Кто реально знает, что и кто распыляет? И

когда это распыляют?

Максим: Пишут, что «в топливо добавляют яд». Топливо само по себе очень

химический элемент. Да, бывает, что самолеты перед посадкой сбрасывают топливо.

Делать им больше нечего, как распылять дорогие химические элементы на нас.

Ирина:  Пишут,  что  мы работаем на  Правительство.  Вы лучше ответьте,  кто

распыляет яд? Вы можете здесь написать это?

Максим: Кто-нибудь напишите здесь, пожалуйста, кто распыляет яд, и что это

за яд?

Ирина: А кому принадлежат эти самолеты?

Максим: На керосине. Ну, и что на керосине?

Ирина:  Военные? Какой страны? Все страны? Если во всех странах военные

будут распылять яд, и все люди умрут, тогда некому будет обеспечивать жизнь этим

политическим силам. Некому будет работать на заводах, делать для них машины, шить

одежду и т.д.

Максим:  Мне тут сказали, что нас хотят уничтожить. Как вы думаете,  зачем

тогда наше Правительство поддерживает программы для увеличения населения такие,

как материнский капитал и т.д.

Ирина:  Пишут,  что  «мы работаем на темных».  Дорогая Клавдия,  на темных



работают те кто,  распространяют непроверенные слухи и пугают население,  снижая

этим самым вибрации нашей планеты.

Максим: Могли ли распылить Ковид? На самом деле это хороший вопрос.

Ирина: Зачем его распылять, если он передается от человека к человеку, как и

любой грипп. Значит, грипп тоже распылили?

Максим: Ладно, отвечаем на последний вопрос.

Ирина:  Какие  сатурнианцы  сатанисты  нас  спонсируют?  Поподробнее,

пожалуйста. Они прямо с Сатурна прилетели?

Максим: Нас спонсируют сатанисты?

Ирина: Нет, наверное, речь идет о тех,  кто распыляет. Они прямо с Сатурна

прилетели? Вы их лично видели?

Ирина: Вы пишете, что химтрейлы на плоской Земле распыляют? А, ну, тогда -

все понятно.

Максим:  Ребята,  задайте  последний  хороший вопрос,  касательно  чипизации,

вакцинации, 5G, чтобы мы могли ответить в научных рамках.

Ирина: О вреде микроволновки? Что такое ГМО?

Максим: Эти вопросы уже были.

 

1:12:53 Значение понятия «Печать зверя» по Библии.

Ирина:  Ирине дают расшифровку представители христианского эгрегора,  что

имел в виду Иоанн Богослов, когда писал 13 главу Апокалипсиса, в том числе о печати

зверя.

Я вас  уверяю,  что там,  вообще,  не  идет  речь,  о  каких-либо физических  или

других  устройствах:  чипах,  телефонах,  интернете.  Библия  -  не  о  технике,  она  о

состоянии Духа. Вся информация дана была на уровне символов. Если вы внимательно

прочитаете текст 13 главы откровения Апокалипсиса, то вы увидите, что там написано

- печать зверя будет поставлена неверующим в Бога людям на правую руку.

Как вы знаете, чипы вводят внутрь, если это чипы, о которых вы говорите, что

их вводят внутрь тела через вакцинацию и различные уколы.

Иоанн Богослов писал о том, что будет поставлена печать на руку,  не внутрь

введено, а поставлена на поверхность. Здесь уже можно сделать вывод о том, что это

не тот чип в общепринятом понимании, о котором вы говорите. Да, и число 666 тоже

имеет отношение к этой печати, но оно не имеет отношение к чипу, так как на нем, как

и  на  телефоне  могут  поставить  любой  номер,  любое  число.  Там,  вообще,  не  о



технологиях идет речь, а о состоянии Духа.

Что такое «печать зверя»? Во-первых, нужно понять, что такое «зверь». Зверь -

это  система  ноосферы,  система  эгрегоров  планеты,  которая  может  создавать

катаклизмы,  провоцировать  войны,  конфликты  в  семьях  и  т.д.  То  есть  понижение

вибраций Земли и каждого Духа, воплощенного на ней, если он будет следовать этой

системе.

Конечно,  в  нее  могут  быть  включены политические,  религиозные и военные

организации - как и любой эгрегор.

 

Максим: Ирина, я думаю, что им лучше почитать в материалах ВК. Там будет

расшифровка.  Глава  12  уже  полностью  расшифрована.  Начали  расшифровывать  13

главу.

Ребята, мы не знаем с кем контактирует Джулия По, и смотреть ее материалы

нам некогда.

Ирина: С плазмоидами.

 

Максим: Если у Джулии По будет желание с нами пообщаться, то она на нас

выйдет. Мы сами напрашиваться не будем. Огромное спасибо за ваши вопросы, что

поддерживаете наш проект и за то, что обращаетесь к нашим специалистам. В задачу

проекта не входит обмануть вас или ввести в заблуждение. Мы ни на кого не работаем,

не  лезем  в  политику.  Мы  -  полностью  обособленная  организация  «Кассиопея»,  у

которой нет цели запугать людей, дать ложную информацию и многое другое.

Сейчас у Ирины приемы будут закрыты. Ближайшие приемы возможны только

на ретрите в Лоо 18-25 сентября, и, соответственно, личные приемы будут с 26 по 30

сентября. Но на личные приемы будут записывать за два дня до ретрита.

Скорее всего, информацию о личных приемах мы будем размещать в группе в

Телеграмме.  Потому что  записывается  очень  много  людей,  и  мы не  успеваем  всех

принимать, поэтому запись будет точечная.

Еще раз всех благодарю, всех кто поддерживает проект - огромное вам спасибо!

Я реально чувствую вашу поддержку, и Ирина чувствует вашу поддержку.

Ирина: Да, я чувствую. Спасибо!

 

Максим: У  нас  в  конце  октября  будет  открываться  школа  контактеров.  В

следующем году я уже рассчитываю построить большой центр, где мы вас всех будем



ждать с удовольствием.

5G существует в Японии, и никто от этого не страдает. Вакцинация нужна для

того,  чтобы мы не  умерли  от  вирусов,  которые есть  на  планете.  Чипизация  -  дело

добровольное. Хотите чипируйтесь,  хотите не чипируйтесь.  Чипы в любом случае -

наше  будущее,  и  каждый  из  вас  выбирает,  чипироваться  ему  или  нет.  Никто  вас

насильно чипировать не собирается.

Убираем  страхи,  повышаем  любовь  и  движемся  вперед  к  осознанному

восприятию  новой  планеты  в  новых  вибрациях,  как  многие  говорят  -  в  четвертом

измерении, в пятом измерении. Мы пока находимся в третьем измерении, у нас здесь

огромное количество возможностей для того, чтобы уже сейчас повысить вибрации и

очистить нашу планету хотя бы от мусора. Мы загадили всю планету. Ну, хотя бы от

мусора, а потом уже все остальное. Всем пока! Спасибо вам всем огромное!

Ирина: Благодарю всех! До свидания!

 


